

## **Betreff**

Einrichtung von sicheren Abstellmöglichkeiten für Fahrräder direkt nördlich der Kreuzung

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Hiermit beantrage ich, sichere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder direkt nördlich der Kreuzung Parzivalstraße und Tristanstraße einzurichten. Diese sollen an Stelle der zwei direkt an die Kreuzung angrenzenden Autoparkplätze auf der Tristanstraße eingerichtet werden. Es sollen mindestens zwei Lastenfahrräder sowie zehn Fahrräder durch die Errichtung von Anlehnbügeln sicher abgestellt werden können.**

**Antrag auf Einrichtung von sicheren Abstellmöglichkeiten für Fahrräder direkt nördlich der Kreuzung Parzivalstraße und Tristanstraße**

München, 16.6.2021

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger aus Schwabing-Freimann,

hiermit beantrage ich, sichere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder direkt nördlich der Kreuzung Parzivalstraße und Tristanstraße einzurichten. Diese sollen an Stelle der zwei direkt an die Kreuzung angrenzenden Autoparkplätze auf der Tristanstraße eingerichtet werden. Es sollen mindestens zwei Lastenfahrräder sowie zehn Fahrräder durch die Errichtung von Anlehnbügeln sicher abgestellt werden können.

**Begründung:**

Immer mehr Menschen bewegen sich in München umweltfreundlich mit dem Fahrrad. Hiermit wächst auch der Bedarf nach sicheren Abstellmöglichkeiten im öffentlichen Raum. Obwohl der Parzivalplatz ein Knotenpunkt im öffentlichen Personennahverkehr ist, gibt es in der näheren Umgebung kaum sichere öffentliche Fahrradabstellmöglichkeiten.

Die Bewohnerinnen und Bewohner der Häuser Tristanstraße 13 bis 17 konnten bisher ihre Fahrräder in der hauseigenen Tiefgarage abstellen. Dort gab es für alle die Möglichkeit 33 Fahrräder sicher abzustellen. Die Tiefgarage wurde in diesem Jahr renoviert. Am 21. Mai 2021 wurde von der Hausverwaltung mitgeteilt, dass aus brandschutzrechtlichen Gründen keine Fahrräder mehr dort abgestellt werden dürfen.

Seitdem sind auf dem Gehweg und dem Grünstreifen vor den Häusern noch deutlich mehr Fahrräder abgestellt als zuvor. Hierdurch wird der Gehweg schmaler und der Grünstreifen hat viele Stellen an denen kein Gras mehr wächst.

Anbei finden Sie zwei aktuelle Fotos der Situation vor Ort.

Ich bitte Sie für meinen Antrag zu stimmen.

Mit freundlichen Grüßen



